

## GRUPPO DI LAVORO INSUBRICO

## UN FORUM PER LA COLLABORAZIONE

Il 3 ottobre scorso si è tenuto a Varese il secondo Forum promosso dall'iniziativa «Città dei Laghi» del Gruppo di Lavoro Insubrico (GLI) del Rotary insieme con il Rotary Varese.

Un folto pubblico ha partecipato all'evento, che aveva lo scopo di promuovere la riflessione sui potenziali della «Città dei Laghi». Quest'ultima è la regione che comprende i territori dal Lago Maggiore fino a Lecco e dal nord di Milano fino all'alto Ticino: una zona per certi versi ineguagliabile in termini di competitività a livello non solo locale e nazionale, ma soprattutto internazionale. Il dibattito ha fatto emergere spunti importanti su come valorizzare il territorio e l'economia di questa regione tramite una sempre più stretta collaborazione tra imprese ed entità economiche e sociali.

Sono intervenuti Federico Visconti ( Rettore della LIUC – Università Cattaneo, Castellanza), Gianluca Brenna (presidente

di Confindustria Como), Andrea Gehri (presidente della Camera di commercio del Cantone Ticino), Roberto Grassi (presidente di Confindustria Varese), Oliviero Pesenti (presidente AITI – Associazione Industrie Ticinesi) e Mauro Vitiello (presidente della Camera di commercio di Varese), presentati e moderati da Antonio Franzi del RC Varese. La serata si è chiusa con una testimonianza di Stefania Padoan, imprenditrice e vice presidente del Comitato Italiani all'estero, e con un intervento del professore Gioacchino Garofoli (Università dell'Insubria). Erano presenti i Governatori rotariani Christoph Blaser (Distretto 1980) e Carlo Fraquelli (2042).

La «Città dei Laghi» opera da tre anni mediante quattro gruppi di lavoro, coin-



Foto di gruppo per i partecipanti al Forum promosso dall'iniziativa «Città dei Laghi» del Gruppo di Lavoro Insubrico

volgendo circa 40 rotariani, e collabora con il «Laboratorio Città dei laghi» dell'Accademia di Architettura di Mendrisio e L'Università dell'Insubria. Chi desidera maggiori informazioni sull'attività del GLI è invitato a guardare il video di presentazione raggiungibile inquadrando il codice QR allegato a questo articolo.

Rot. Marco Strazzi | zvg

VIDEO DI PRESENTAZIONE



## RC WETTINGEN

## GEMEINSAM «BERGE VERSETZEN»

Am 27. September hiess es für die Mitglieder des RC Wettingen abermals: Ärmel hochkrepeln und los! Ein Arbeitseinsatz im Emmental stand an, diesmal auf dem Hof der Familie Wieland.

Über die Plattform Bergversetzer, die freiwillige Arbeitseinsätze in Schweizer Berggebieten vermittelt, war man auf die Familie Wieland aufmerksam geworden. Und die kann Unterstützung wirklich gut gebrauchen! Thom und Salome Wieland betreiben in Röthenbach im Emmental nicht nur einen landwirtschaftlichen Betrieb, sondern bieten auf ihrem Hof auch

betreutes Wohnen und Tagesbetreuung für Menschen mit unterschiedlichsten Beeinträchtigungen an. Um das Angebot weiter auszubauen, muss die Infrastruktur des Betriebs an die neuen Anforderungen angepasst werden.

Genau dabei wollten die Rotarier aus Wettingen helfen. Ihre Aufgabe bestand darin, beim Umbau des Rindviehstalls mit

Hand anzulegen. Ein schweisstreibender Auftrag! Die Betonabbruch- und Demontagetagearbeiten forderten von den rotarischen Kräften vollen Körpereinsatz. Eine andere Gruppe war unterdessen als Erntehelfer unterwegs und knöpfte sich Äpfel, Kartoffeln und Tomaten vor.

Die Wielands waren dankbar für jede Unterstützung. Die anspruchsvollen Umbauarbeiten zu stemmen, während der Betrieb auf dem Hof weiterläuft, ist eine echte Challenge. Die Mitglieder des RC Wettingen indes freuten sich, einer jungen, sympathischen Bauernfamilie in einer schwierigen Umbruchsphase helfen zu können. Und sie genossen es, vor der herrlichen Kulisse des Emmentals aktiv zu werden und am Ende des Tages die Früchte ihrer gemeinsamen Arbeit sehen zu können.

Rot. François Chapuis / red | zvg

Im Einsatz für die Bauernfamilie Wieland: Mitglieder des RC Wettingen

